

Moody's prevé resultados en el largo plazo

Reformas estructurales beneficiarán a clase media

Braulio Carbajal/México

Las diversas reformas estructurales impulsadas por el gobierno beneficiarán los bolsillos de la clase media, pero se verán reflejados en el largo plazo, asegura la calificadora de riesgo crediticio Moody's.

En un estudio, la firma global precisa que los cambios en diversos sectores de la economía llevan a mejorar la competitividad del país, lo que conducirá a un crecimiento más rápido, que beneficiará el consumo de dicho segmento de la población.

“Las perspectivas de largo plazo para la clase media en México siguen siendo

alentadoras. Es probable que las recientes reformas económicas mejoren la competitividad, lo que llevará a un crecimiento más rápido que beneficiará a los consumidores de clase media en el largo plazo”, detalla el documento sobre perspectivas económicas de América Latina.

Explica que los resultados en el largo plazo serán consecuencia principalmente de la implementación de las reformas aplicadas a los sectores de energía, telecomunicaciones y financiero, aunado al respaldo que darán el otorgamiento de créditos hipotecarios y los préstamos a pequeñas y medianas empresas.

Aunque se espera que los créditos al consumo sigan en aumento, lo harán a un ritmo cada vez más lento, además de que el índice de morosidad en este segmento de la cartera continuará en niveles elevados hasta que la economía se recupere.

Añade que otros factores que contribuirán a un mejor desempeño de la economía serán que el gobierno aplicará un mayor gasto público, en especial en infraestructura, así como una mejora económica en Estados Unidos, lo que impulsará la demanda y creará empleos mejor remunerados.

Por otro lado, Moody's prevé que Argentina, Brasil, Chile y Perú registren este año un crecimiento por debajo del promedio de la última década, mientras que México será la única nación cuya expansión será mayor a su media histórica.

No obstante, la evaluadora de riesgo crediticio aclara que eso apenas significará un “pequeño aliento” para el país, toda vez que en los últimos 10 años el dinamismo que ha mostrado la economía local ha sido apenas “tibio”.

A escala regional, la economía de la clase media de América Latina comienza a moderarse, lo que probablemente tendrá un amplio impacto económico, que no obstante solo afectará a ciertas industrias. **M**